

Pressemitteilung

Gegen den Fachkräftemangel: AOK Bayern beschäftigt aktuell mehr als 680 Auszubildende

Rund 270 Azubis starten neu im September

München, 1. September 2023

Die AOK Bayern setzt ihre Ausbildungsinitiative fort: Zum Ausbildungsbeginn am 1. September starten über 270 Auszubildende in ganz Bayern in ihr Berufsleben als Sozialversicherungsfachangestellte. Zusätzlich beginnen 13 junge Menschen den dualen Studiengang Management in der Gesundheitswirtschaft. Aktuell beschäftigt die Gesundheitskasse somit mehr als 680 Azubis und über 40 Dual-Studierende. Damit baut die größte Krankenkasse im Freistaat die fachlich fundierte Beratung ihrer über 4,6 Millionen Versicherten aus und bietet in Zeiten des Fachkräftemangels weiterhin attraktive und vielseitige Berufsperspektiven für junge Menschen im Gesundheitswesen.

„Wir investieren bereits seit Jahren massiv in die Aus- und Weiterbildung junger Menschen und freuen uns ganz besonders, dass wir jetzt wieder so viel jungen motivierten Nachwuchs bei der AOK Bayern begrüßen dürfen“, sagt Dr. Irmgard Stippler, Vorstandsvorsitzende der AOK Bayern.

Steigende Digitalisierung der Ausbildung

In den kommenden Jahren erwerben die Auszubildenden umfangreiches Fachwissen über alle Bereiche der Kranken- und Pflegeversicherung und lernen nach und nach alle ausbildungsrelevanten Bereiche kennen. „Die Welt wird immer digitaler und somit ändern sich auch die Anforderungen an die Mitarbeitenden der AOK Bayern. Um auf die neue Arbeitswelt fundiert vorbereitet zu sein, findet die Ausbildung nicht nur in Präsenz, sondern auch in digitaler Form statt“, freut sich Dr. Stippler.

Qualifizierte Ausbildung in moderner Umgebung

Erst im März 2023 hat die Gesundheitskasse das neue Bildungszentrum in Hersbruck eröffnet, um die Aus- und Weiterbildung der Mitarbeitenden zukunftsweisend aufzustellen. „Weil wir unseren Versicherten qualifizierte Beratung bieten wollen, legen wir großen Wert auf eine fundierte und innovative Ausbildung“, ergänzt Dr. Stipler. „Im neuen Bildungszentrum gibt es mit qualifiziertem Fachunterricht und modernen Arbeitstechniken nun die besten Voraussetzungen dafür, unsere Mitarbeitenden für die passgenaue Beratung unserer Versicherten zu schulen – egal ob sie uns in den Geschäftsstellen vor Ort, per Telefon oder online kontaktieren. Damit stellen wir sicher, dass wir auch in Zukunft ein verlässlicher und zukunftsorientierter Partner für die Menschen in Sachen Gesundheit bleiben.“

Die AOK Bayern betreut mit rund 11.000 Mitarbeitenden über 4,6 Millionen Versicherte und ist in 34 Direktionen mit rund 230 Geschäftsstellen in Bayern vor Ort präsent. Sie ist damit die größte gesetzliche Krankenkasse Bayerns und die viertgrößte Krankenkasse in Deutschland.